



INFOLETTRE

DU PREMIER MINISTRE AKEEAGOK

Le Plan d'action stratégique destiné aux personnes âgées du Nunavut est en voie de réalisation

En février 2023, le gouvernement du Nunavut a annoncé que des travaux étaient en cours en vue de l'élaboration d'un plan d'action stratégique destiné aux personnes âgées du Nunavut. La nouvelle stratégie visera à coordonner les ressources locales existantes et à aider les personnes âgées à s'y retrouver parmi les programmes et les services offerts par le gouvernement du Nunavut, les organisations inuites, les municipalités et les organismes sans but lucratif. Des groupes de personnes âgées ont été sollicités lors de rassemblements régionaux. Le cadre du plan d'action stratégique destiné aux personnes âgées sera achevé en décembre 2023.

[Lire la suite](#)



Le premier ministre présente le rapport d'évolution Katujjiluta

Au cours de la session de printemps de la législature du Nunavut, le premier ministre Akeeagok a déposé le rapport intitulé « *Les avancées du gouvernement du Nunavut sur les priorités du mandat Katujjiluta : Faits saillants des réalisations de 2022 et projets pour 2023* ». Le rapport comprend un résumé transparent du travail accompli en 2022, les engagements que le gouvernement s'efforce de respecter en 2023 et les indicateurs de performance liés à chacune des cinq grandes priorités du mandat du gouvernement.

[Lire la suite](#)



Le Nunavut sur la Colline



Les 1^{er} et 2 mai, le Conseil exécutif du Nunavut a fait la promotion des priorités du mandat Katujjiluta au moyen d'une série de réunions avec le gouvernement fédéral à Ottawa. « Le Nunavut sur la Colline » était une visite de travail politique de deux jours au Parlement qui avait pour but de renforcer nos partenariats avec le gouvernement canadien.

[Lire la suite](#)





Budget 2023-2024 déposé

Au cours de la séance de mars de l'Assemblée législative, le gouvernement du Nunavut a déposé son budget 2023-2024. Par le truchement de ce budget, GN s'efforce d'améliorer la vie des Nunavoises et Nunavois et de respecter les priorités du mandat Katujjiluta. Les points saillants du budget prévoient 27 millions de dollars pour de nouveaux logements sociaux et logements pour le personnel, ainsi qu'un financement pour des services d'aide à la vie autonome et des foyers d'accueil familial alternatifs, de nouveaux conseillers en milieu scolaire et plus encore.

[Lire la suite](#)

Visite du ministre Vandal à Iqaluit

Le 3 avril, le premier ministre P.J. Akeegok a rencontré Dan Vandal, ministre fédéral des Affaires du Nord, pour discuter du budget du gouvernement du Canada et de plusieurs enjeux importants auxquels le Nunavut est confronté, comme le logement, les soins de santé, l'infrastructure et l'énergie verte.

[Lire la suite](#)



Visite du premier ministre Akeegok et des ministres à l'ambassade des États-Unis

Le 4 mai, le premier ministre Akeegok, le sous-ministre Gross et le ministre Akeegok ont visité l'ambassade des États-Unis et ont discuté d'infrastructures routières et portuaires pour l'Arctique de l'Ouest.

[Lire la suite](#)

Forum des premiers ministres du Nord à Inuvik

Le premier ministre P.J. Akeegok a rencontré ses homologues des Territoires du Nord-Ouest, Caroline Cochrane, et du Yukon, Ranj Pillai, à Inuvik, dans les Territoires du Nord-Ouest, à l'occasion du Forum des premiers ministres du Nord. Les discussions étaient axées sur des dossiers fondamentaux communs aux trois territoires pour consolider la force, le dynamisme et la résilience du Nord : le logement, l'accessibilité, les minéraux essentiels ainsi que la sécurité et la souveraineté dans l'Arctique.



[Lire la suite](#)



Visite du premier ministre Akeegok à Sanirajak

Le 2023 avril, le premier ministre P.J. Akeegok et la sous-ministre Pamela Gross se sont rendus à Sanirajak pour rencontrer le membre de l'Assemblée législative Joelle Kaerner. Pendant son séjour à Sanirajak, le premier ministre a rencontré le Sanirajak Housing Association, le maire Jaypetee Audlakiak et des conseillers de hameau, ainsi que la personne ainée Nagleena Inuksuk. Le premier ministre a aussi visité l'école d'Arnaqjuaq et a eu l'honneur de reconnaître la bravoure de l'équipe de recherche et sauvetage de Sanirajak.



[Lire la suite](#)



Visite du premier ministre Akeegok à Kugluktuk

Le premier ministre Akeegok a visité Kugluktuk en avril et a eu le plaisir de participer aux Jeux Nattiq pendant son séjour. Il a pu rencontrer des représentants de l'Association d'habitation de Kugluktuk et de l'administration scolaire de district, puis il a visité l'école secondaire Kugluktuk et la centrale électrique. Le premier ministre a également rencontré les membres du conseil de hameau de Kugluktuk pour une mise à jour concernant le projet de construction d'une centrale électrique. Le premier ministre remercie le député provincial Bobby Anavilok, le maire Simon Kuliktana et tous les membres de Kugluktuk pour leur accueil chaleureux.

[Lire la suite](#)



L'Association Pauktuitit des femmes inuites du Canada ouvre un bureau régional au Nunavut



Le premier ministre Akeegok a offert ses félicitations à l'Association Pauktuitit des femmes inuites du Canada pour l'ouverture d'un bureau régional à Iqaluit. Pauktuitit contribue à faire progresser l'égalité femmes-hommes et à soutenir la diversité pour les femmes inuites au Canada. Le premier ministre a aussi eu l'honneur de prendre la parole lors de leur assemblée générale annuelle en février.

[Lire la suite](#)

Compétences Canada Nunavut a eu lieu à Iqaluit

Le premier ministre a eu l'honneur de remettre des prix aux gagnants des compétitions territoriales de Compétences Canada Nunavut en avril. On a pu voir participer à l'évènement des jeunes d'Iqaluit, de Rankin Inlet, de Gjoa Haven, de Nauyaat, de Taloyoak et d'Arviat.

[Lire la suite](#)



Un page de l'Assemblée devient sergent d'armes



L'Assemblée législative tire une grande fierté du fait que le page de l'Assemblée Alexis Vincent-Wolfe ait assumé le rôle de sergent d'armes pour porter la masse lors de la séance d'hiver de l'Assemblée législative.

[Lire la suite](#)

Évènements à venir



MAI 24 –
JUN 1, 2023

Séance d'hiver de
l'Assemblée législative.

Pour connaître les dernières nouvelles, suivez le premier ministre Akeegok.

Facebook

Instagram

Twitter



ᐅᑦᑎᐅᑦ ᐅᑦᑎᐅᑦ ᐅᑦᑎᐅᑦ
Building *Nunavut* Together
Nunavut luqatigiingniq
Bâtir le *Nunavut* ensemble

Bureau du premier ministre
Gouvernement du Nunavut
C. P. 2410
Iqaluit, NU X0A 0H0

Téléphone : 867-975-5050
Télécopieur : 867-975-5051